REFORMA



Continúan morenistas en pleito por desafuero de 'Cuau'



El pleito entre diputados de Morena continúa después de que el Pleno de San Lázaro rechazó ayer el desafuero de su compañero de bancada, Cuauhtémoc Blanco, y llegaron incluso al ámbito personal y familiar de los legisladores.

En un video, el diputado Enrique Vázquez, cercano a Pedro Haces, coordinador de Operación Política de la bancada mayoritaria, lamentó las "ofensas" de su compañera María Teresa Ealy y se lanzó contra ella, al pedirle que el combate a la violencia de género la comience desde su casa y su familia.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

27-03-25

ha sección

LEGISLATIVO





Vázquez lamentó las "ofensas" de su correligionaria y le demandó una disculpa pública, luego de que lo acusó, junto con otras dos diputadas morenistas, de no representar la transformación, por abrazar y apoyar al ex Gobernador de Morelos, pese a los señalamientos en su contra.

"La invito a que empiece por combatir la violencia de género desde su casa, desde su familia nuclear o con sus socios, los Nassar. Dejo en claro también que su voto para la reforma del nepotismo fue en contra, eso sí es una traición a nuestro movimiento, eso sí es una traición a nuestra Presidenta.

"Mi comprensión para quienes han padecido al machismo en casa, y por ello pierden la objetividad y se distancian de la justicia. Aquí no caben las simulaciones, aquí no cabe el machismo aquí cabe la justicia social", indicó.

El morenista acusó a su compañera de bancada de usar el movimiento feminista al agredir a dos "compañeras valiosas".

"Las ofensas de mi compañera María Teresa hacia dos diputadas y hacia mi persona dejan una mancha en su quehacer político y, como representante feminista, yo le pediría que sea ella quien se disculpe ante quienes representa su lucha, por usar el movimiento de manera equivoca agrediendo a dos valiosas compañeras y a un servidor", dijo.

Previamente, la morenista denunció haber sido violentada y atacada por las y los diputados de su bancada que respaldaron el desechamiento del desafuero de Blanco.

La legisladora, quien ayer votó en contra de desechar el expediente, exigió una disculpa pública a la morenista Sandra Anaya por haber asegurado que es el "conecte" con los medios de comunicación para difundir información falsa sobre el caso del ex futbolista.

PERIÓDICO

REFORMA

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



27-03-25

LEGISLATIVO



A sus compañeros de bancada Damaris Silva y a Enrique Vázquez los acusó de haberla eliminado de un chat interno por expresar rechazo al voto mayoritario de su bancada, lo que, dijo, refleja la intolerancia y la corta visión que sobre la política tienen ambos.

"Qué casualidad que estos tres diputados hoy estén muy abrazados en el Pleno, apoyando y respaldando a un diputado que se encuentra en un proceso de posible desafuero por delitos sexuales contra una mujer. Tratar de censurarme y de exhibirme frente a nuestro movimiento es un acto más que refleja que ustedes realmente no representan a la transformación sino todo lo contrario por algo apoyan este tipo de cosas", expresó.

Durante la sesión de este miércoles, en la que se eliminaron del orden del día las leyes secundarias de la reforma constitucional en materia de seguridad, legisladores de Movimiento Ciudadano solicitaron modificar el acta de la sesión de ayer, para establecer que la intervención de Cuauhtémoc Blanco en tribuna fue violatoria del Reglamento y del Código de Ética.

"Es evidente que la intervención de este diputado se dio violando flagrantemente las disposiciones reglamentarias de esta Cámara e incurriendo en un conflicto de interés muy grave, y queremos que quede en la memoria legislativa este grave acto, esta grave violación a nuestra norma y a la dignidad e investidura de esta Cámara de Diputados", dijo.

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, anunció que el acta será retirada para hacer el ajuste, en caso de que éste proceda.

https://www.reforma.com/continuan-morenistas-en-pleito-por-desafuerode-

<u>cuau/ar2977001?utm source=whatsapp&utm medium=social&utm campai</u> <u>gn=promocion suscriptor</u>